



念願の日光高原学園へ



念願の日光高原学園へ行ってきました！子供たちも待ち望んでいたこの日。天候にも恵まれ、ほとんどの行程を予定通りに行うことができました。

始めに向かったのは、日光東照宮。歴史ある建造物をガイドさんと巡り、様々な説明を聞きました。有名な徳川家康のお墓や三猿、陽明門や鳴龍などを見ました。事前学習で、東照宮について調べていた子も多くいましたが、実物の迫力と彫刻の細やかさに感動していました。

続いて「華嚴の滝」「日光自然博物館」に向かいました。華嚴の滝は、間近に見てその迫力に驚きました。自然博物館では、日光の自然についての展示を見るほか、シアターで日光の四季についての映像を見て、その自然の環境の豊かさを知ることができました。一日目はその後、宿でゆっくりと休みました。今回は、コロナ対応で、男女別の宿となりました。お風呂に入り、おいしい夕食を食べ、ナイトハイク（残念ながら室内となりました）を行い、一日目終了です。

二日目は、ハイキングなど外での活動が中心となりました。朝は、湖畔での体操から始まりました。湖畔の様子や、近くに見える山々、たくさん飛んでいたトンボなどから、とても綺麗な景色と自然の豊かさを改めて感じました。

二日目のハイキングは、日光の山道をおよそ3時間ほど歩きました。子供たちはヘトヘト…かと思いきや、体力が有り余っていたようで、笑顔でゴールをすることができました。我々大人の方が、体力がなかったようです…。

最後は家族へのお土産、どんな物を買ったのか、なぜそのお土産を選んだのか、それぞれ思いをもってお土産を見ていました。1泊2日、とても楽しい2日間でした。

